

ひまわり



日光市立今市第三小学校
第2学年 学年だより
NO. 8 平成30年9月28日

昼間はまだ暑い日もありますが、朝夕の気温が低くなってきました。教室では咳をするお子さんも何人かいて、この時期の寒暖差で体調面が少し心配なところですが、うがい、手洗いや十分な睡眠など健康を意識して生活できるよう呼び掛けています。

先月は、生活科校外学習があり、東武下今市駅や電車の乗車体験、日光東郵便局の見学を行いました。また、10月は遠足に出かけます。体験学習を通して協力する態度をさらに育てていきます。

算数では、かけ算の学習に入ります。つまずきやすいところですので、繰り返しの練習が必要です。御家庭でも九九の練習を聞いていただくなど、御協力をお願いいたします。

10月行事予定

- 4日(木) 遠足
- 10日(水) 全校集会
- 17日(水) 就学時健康診断
13:00下校
- 19日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 31日(水) 学習発表会・感謝の会

お願い

- 10月4日(木)に遠足に出かける予定です。持ち物の準備等よろしくお願ひします。
- 10月17日(水)は、就学時健康診断のため下校時間が変更になります。下校について確認をお願いします。
- 筆箱の中の確認をお願いします。削った鉛筆5本、赤鉛筆1本、青鉛筆1本、消しゴム1個、油性ペン1本、ミニ定規を必ず筆箱に入れるよう、声を掛けたり確認したりお願いします。また、持ち物には必ず記名をしてください。

家庭学習で力を伸ばしましょう！！

学校では、一斉指導だけではなく個に応じた指導の取り組みを通して基礎学力を高める努力をしていますが、御家庭と協力することにより、さらにその力を何倍にも高めていきたいと考えています。

自主学習といっても、低学年の段階ではなかなか一人で自主的に学習することは難しいです。「宿題はやった？」というような言葉掛けだけではなく、お家の人と一緒にいき、学ぶ楽しさを実感させてあげましょう。分からないからといって決して叱らず、宿題のやり方などを、丁寧に教えてあげたり、頑張りを認める言葉掛けをしてください。御協力よろしくお願ひします。

楽しかった校外学習

